

Artikel vom 16.05.2017

Jahreshauptversammlung

## Jahreshauptversammlung der Jungen Union München Nord-West (Kreisverband 8)



Bei der gestrigen Jahreshauptversammlung der Jungen Union München Nord-West (Kreisverband 8) wurde neu gewählt.

Nach den Grußworten der beiden Bundestagskandidaten Bernhard Loos und Stephan Pilsinger wurde der Kreisvorsitzende Alexander Thiermann mit überwältigender Mehrheit im Amt bestätigt.

Des Weiteren beehrte der CSU Ortsvorsitzende Laim Ost und Stadtrat a.D. Max Straßer sowie die weiteren CSU Ortsvorsitzenden Christian Haase (Neuhausen) und Maximilian Bauer (Lerchenau) die gelungene Veranstaltung.

Wir wünschen Alex Thiermann und seinem Team auf diesem Wege viel Glück und Erfolg für die nächsten beiden Jahre!